

STCE

www.sastce.com

La silver
économie
débarque
à Dijon

Page 16

DIJON l'Hebdo

le journal qui pose les bonnes questions **Gratuit**

N° 49 - 16 au 29 septembre 2015

Comment surfer sur la vague chinoise ?



* bienvenue

Saffa d'après HOKUSAI

Pages 10 et 11



Pierre Pertus :
La valeur
n'attend pas le
nombre des aînés

Page 19

INTOS

Mots et maux de l'actualité	4
La météo de Dijon l'Hebdo	4
Marie-Guite Dufay : pour une «grande région d'avance»	8
La rentrée «de vérité» de Remi Delatte	14
La Closerie : deux restaurants en un	23



BANQUE
MÉTAUX PRÉCIEUX

Paiement immédiat
Pièce d'identité obligatoire

ACHAT - VENTE
Implantée depuis 1985 à DIJON

OR

AU COURS DU JOUR
BIJOUX ANCIENS, D'OCCASION OU CASSÉS
PIÈCES OR - ARGENT - LINGOTS - NUMISMATIQUE

BANQUE DES MÉTAUX PRÉCIEUX - 2, rue de la Préfecture. 21000 DIJON

Horaires d'ouverture : lundi au vendredi 9h/12h - 14h/18h

Téléphone 03.80.30.00.06 Email : bmpdijon@gmail.com www.bmpdijon.fr

anniversaire

1995

En 1995, Sylvain BOUCON et Jérôme RICHARD fondent Réseau Concept, première entreprise bourguignonne de services Internet. En octobre 1995, ils construisent le premier point d'accès au réseau mondial Internet à Dijon. En novembre 1995, ils développent et hébergent le premier site Internet bourguignon pour le compte de l'entreprise dijonnaise Gabriel Boudier.

3025000000

En 2014, 3,025 milliards d'internautes sont comptabilisés, soit 42% de la population mondiale. Huit nouveaux utilisateurs se connectent chaque seconde. Le taux de pénétration de l'Internet est de 81% en Amérique du Nord, 78% en Europe de l'Ouest (83% en France), 18% en Afrique et 12% en Asie du Sud. 144 milliards de courriels sont échangés chaque jour. 822 240 nouveaux sites Internet sont mis en ligne quotidiennement. L'accès à l'Internet mobile double chaque année. L'Internet comptabilise 536 millions d'utilisateurs parlant l'anglais, 445 millions parlant le chinois, 153 millions l'espagnol, 99 millions le japonais et 82 millions le portugais.

56

Le 15 octobre, le premier bourguignon, Florent Soulard, se connecte à Internet à travers le point d'accès local dijonnais de Réseau Concept. Il navigue en bas débit, à la vitesse de 56 kbits/s. Il faut attendre 1999 pour l'arrivée du haut débit à travers la technologie A.D.S.L. (Asymmetrical Digital Subscriber Line) et de sa vitesse théorique de 512 kbits/s. En 2007, le très haut débit apparaît avec un débit de 100 000 kbits/s. Des précurseurs bourguignons en bénéficient, parmi lesquels E.C.A., Setures, Verney SA, Groupe Rocard, RTESS, l'Hostellerie de Levernois...

44,65

Le chiffre d'affaires 2014 de l'e-commerce en France est de 44,65 milliards d'euros, en progression de 10,90% par rapport à 2013.

À côté des géants de la distribution et de l'économie traditionnelle tels que Casino (Cdiscount), Carrefour (Rue du commerce), Auchan, de nouveaux entrants s'imposent : Amazon, Vente-privée, Voyages privés...

En juin 1996, accompagné des sociétés Gabriel Boudier, Oracle et Crédit Mutuel Centre Est Europe, Réseau Concept développe et héberge l'une des toutes premières boutiques électroniques françaises.

Depuis de nombreuses entreprises françaises confient leur e-business à Réseau Concept : Verney SA, Patriarche, la Boutique du Dos, la ferme du Montagnon, Martin Belayssou, Mauboussin...

600

Réseau Concept héberge et infogère plus de 600 serveurs dans ses centres d'hébergement de Dijon et de Besançon.

Une équipe d'une dizaine de techniciens et d'ingénieurs assure la continuité d'exploitation de ces ordinateurs et de leurs applications, 24 heures sur 24 et 7 jours sur 7.

Des entreprises régionales mais aussi internationales confient l'exploitation de leur système d'information à Réseau Concept, parmi lesquelles Mauboussin, l'hôtel de Crillon, Algorel, Jurisdefi, Oracle Hospitality...

En ce début d'année, associée à Franche Comté Net et Proxival, Réseau Concept fonde ATROISI. Les trois entreprises regroupent leurs compétences au sein de cette structure afin d'offrir l'ensemble des services d'infogérance informatique aux entreprises et collectivités de Bourgogne et de Franche Comté. Implantés physiquement à Dijon, Besançon et Macon, une cinquantaine d'informaticiens servent un millier de clients professionnels.

83

En 2014 plus de huit ménages français sur dix (83%) sont connectés à l'Internet à domicile, contre 74% en 2010 et 62% en 2008.

L'essentiel des accès à domicile se fait par des connexions à haut débit, qui offrent du confort aux ménages. L'Internet mobile se développe rapidement, avec plus de 50% des français qui l'utilisent dès 2013.

À fin 2014, 136000 français disposent d'un accès bas débit (-26.7% par rapport à 2013), 23.2 millions bénéficient d'un accès haut débit (+0.2% par rapport à 2013) et 2.5 millions jouissent d'un accès très haut débit (+34% par

3